



雁歌学報

宮城県伊具高等学校
〒981-2153 伊具郡丸森町雁歌51
電話 0224-72-2020 FAX 0224-72-1322
ホームページアドレス <https://igu.myswan.ed.jp/>

回覧

部活動に学習に、伊具高生頑張っています。

5月後半から6月にかけてのこの期間は、県総体、そして1回目の定期考査と、部活動にも勉強にも全力で取り組まなければならない、高校生にとっては非常に密度の濃い期間です。今年度の県総体は通常通り開催されましたが、それでも殆どの種目が無観客で行われ、更には3月の地震の影響で会場や日程の変更を余儀なくされた競技もありました。本校生は参加したいずれの競技でも精一杯の戦いを見せてくれました。運動部だけではなく、文化部のコンテストや各系列の授業、進路達成に向けての取組等でも本校生は頑張りをを見せてくれています。

○県総体壮行式・生徒総会

5月25日(水)、県総体壮行式と前期生徒総会が行われました。県総体壮行式では、仙南総体の結果を部活ごとに報告し、応援に対する感謝や県総体に向けての抱負を述べました。その後、生徒や先生方、応援団から激励の言葉やエールが送られ、選手一人一人のモチベーションを高めることができた壮行式となりました。生徒総会では、生徒会、各部活動、各専門委員会からの活動報告を行い、生徒から挙げた要望について議論を行いました。生徒会執行部を中心に、一人一人が伊具高生としての自覚をもち、より良い学校を目指すための有意義な総会となりました。



○県総体結果

6/4(土)～6/6(月)を中心に、県内各地で県高校総合体育大会が行われました。その結果をお知らせいたします。

◇ソフトテニス

・団体戦 対 築館高校 0-3 (1回戦敗退)

個人戦で地区予選を勝ち抜けたペアを擁する相手高校に挑みました。これまでの課題だった試合の入りについては克服することができました。3年次生は最後の試合となりましたが、一致団結し取り組むことができました。応援ありがとうございました。

◇バドミントン

【男子】 学校対抗戦 対 古川学園 戦

伊具 2-3 古川学園 (1回戦敗退)

ダブルス 3ペア出場 1ペア 棄権, 2ペア 1回戦敗退

シングルス 4名出場 1名 棄権, 1名 1回戦敗退, 2名 2回戦敗退

団体戦は、一方的に圧倒された試合はなく、僅差での敗退でした。個人戦は、現段階での実力を示すことができたと感じました。

【女子】 学校対抗戦(1回戦) 対 村田高校 戦

伊具 2-3 村田 (敗退)

ダブルス 3ペア出場 1回戦敗退

シングルス 6名出場 1回戦勝ち1名 (2回戦敗退)

団体戦は、善戦したものの惜しいところで敗退しました。個人戦は、自分たちのいいところが十分出し切れずに敗れてしまいました。

◇バレーボール【男子】 伊具 (0-2) 佐沼

精一杯頑張りました。次の大会にむけて練習に励みます。

◇弓道

6月4日に県総体が宮城県弓道場で開催され、弓道部は男子団体および女子団体に出場しました。男子団体は東北高校との合同チームで参加し、1次予選敗退という結果となりました。また、女子団体も同様に1次予選敗退という結果となりました。3年次生にとっては最後の公式大会でしたが、大会運営や部活動などで協力いただいた多くの方々へ感謝しながら、今までの練習成果を存分に発揮することができたと思います。3年次生は引退となりますが、今後も先輩方が築き上げた弓道部を絶やさぬように、新チームでも練習に励んでいきたいと思ひます。応援ありがとうございました。



◇空手

【男子個人形】

第1ラウンド (Bブロック)

武田 竜汰 形名：ジオン 得点：19.20 (ブロック第6位) **予選敗退**

【男子個人組手】

2回戦 武田 竜汰 ○0 - 0 気仙沼 (判定5-0)

3回戦 武田 竜汰 ●0 - 8 仙台育英 **ベスト16**



◇陸上

佐藤心椰 走高跳 NM

私たちは、5月21日～24日に開催された県総体に出場してきました。記録は残せませんでした。今までの試合と比較して手ごたえのある跳躍ができたので、9月に行われる県新人大会に向けてより一層普段の練習を大切に頑張っていきたいと思います。応援ありがとうございました。



○1年生手植え体験 1年 武者 彩乃

一から手植えで稲を植えるは初めての経験だったので、とても大変でした。泥に足をとられて何度も転びそうになりました。2時間ずっと腰を曲げて手植えをしていたので、植え終わった後ずっと腰と足が痛くて大変でした。機械が無かった昔はずっと手作業で植えていたと思うと、昔の人はすごいなと、田植えをしていて改めて思いました。みんなで手植えした稲なので、おいしい米に育って、収穫してみんなで食べたいです。



○進路別オリエンテーション

1・2年次で5月27日(金)、多くの上級学校、事業所の方々をお招きし、進路別オリエンテーションを行いました。職業別ガイダンスでは小人数に分かれ、それぞれの講座で、経験に基づいた貴重なお話を聞けました。また、年次全体では、1年次は「未来に残したい仕事・分野の講話、ワークショップ」、2年次は「自分の未来に期待するセミナー」を行い、進路選択にむけ、視野を広げることができました。



○2年連続ソロコンテスト銀賞受賞

第37回宮城県管打楽器ソロコンテスト銀賞 令和4年6月5日(日)バッハホール(加美町)
3年1組 吉田航平 チューバ 銀賞

5月22日に上杉山通小学校で行われた予選には140名(うち高校生は34名)が演奏し、予選を通過した80名のうち高校生は19名でした。今年オーケストラの伴奏で演奏する「コンチェルト」に挑戦することを目標にし、音作りの基礎練習に力を入れてきました。今回演奏したレベデフ作曲「チューバコンチェルト第1番」はプロでも難しい技巧を聴かせる曲です。この曲を演奏するのは2回目だったので、前回の課題であった音一つ一つの音程を安定させることに集中して演奏しました。予選までは不安もありましたが、予選を通過できたことで自信が付き、県大会では落ち着いて、楽しく本番に挑むことができました。結果は惜しくも銀賞でしたが、満足のいく演奏ができて嬉しかったです。



【令和4年度宮城県伊具高等学校同窓会総会のお知らせ】

日時 令和4年8月7日(日) 14:00 場所 宮城県伊具高等学校会議室 日程 14:00～ 総会

※新型コロナウイルス感染症対策のため、本年度も三役及び各支部長のみの参加とし総会を開催します。なお、総会後の懇親会も実施いたしませんので、会員の皆様にはご理解くださいますようお願いいたします。

※ この学校通信は本校ホームページにも掲載されています。本校HP：<https://igu.myswan.ed.jp/>